



MEJORAMIENTO DEL AERÓDROMO ES UNO DE LOS PROYECTOS EN CURSO.

## Licitarán proyectos por \$31.500 millones en segundo semestre

**REGIÓN.** Entre las iniciativas previstas se cuenta el teleférico de Valparaíso.

En el marco de la cartera de proyectos que el Ministerio de Obras Públicas licitará durante lo que queda del año y que implica un monto de 1,2 billones de pesos a nivel país, el seremi MOP, Yanino Riquelme, dio detalles de la bajada regional del anuncio realizado por la ministra del ramo, Jessica López.

Es así que en la Región de Valparaíso, durante el segundo semestre, se licitarán proyectos por más de \$ 31.500 millones en lo que respecta a obras, estudios y asesorías.

El seremi manifestó que esta cifra complementa las obras que están actualmente en ejecución y en proceso de licitación y adjudicación, y que completan un presupuesto superior a los \$ 200.000 millones para el ejercicio en curso. "Este año estamos llevando adelante proyectos por más de 204 mil millones de pesos, con obras que están mejorando la calidad de vida de las personas, porque van en directo beneficio de las comunidades locales. Durante este segundo semestre vamos a licitar obras, estudios y asesorías por 31 mil 500 millones de pesos", dijo.

### TELEFÉRICO

Una de las iniciativas que está contemplada durante la segunda parte del año es el teleférico

**\$204.000**

millones es el presupuesto que está ejecutando el MOP en la región para el año en curso.

**"Vamos a licitar el anteproyecto de teleférico en Valparaíso donde se estudiarán todas las variables que deben considerarse".**

Yanino Riquelme  
Seremi MOP

en la capital regional. "Vamos a licitar el anteproyecto de teleférico en Valparaíso donde se estudiarán todas las variables que deben considerarse", mencionó Riquelme.

Asimismo, destaca el diseño de una nueva Tenencia de Carabineros en la comuna de Cabildo, obras de refuerzo y encauzamiento en el estero Mantagua y también un muro costero en la localidad de Horcón, entre otras iniciativas.

Además, recordó que ya está en desarrollo la consultoría de diseño e ingeniería de detalle del proyecto de ampliación y mejoramiento del aeródromo Viña del Mar, en Concón, para que esté en condiciones de recibir tráfico local e internacional.

En esa línea, la autoridad regional subrayó que, además de las licitaciones para la segunda parte del año, ya están en ejecución obras emblemáticas para la región como la nueva caleta en la localidad de Horcón, el puente Lo Gallardo en la comuna de San Antonio, junto con una serie de ampliaciones y mejoramiento de servicios sanitarios y pavimentaciones de caminos rurales en el territorio.